

TV Engen – Abteilung Leichtathletik 2021

Wieder ein schwieriges Jahr durch die Pandemie

Dennoch 4 Veranstaltungen durchgeführt

Bilder und Berichte unter <https://www.tv-engen.de/Leichtathletik>

Die Leichtathletik-Abteilung trotz Corona aktiv

Auch die Leichtathletik war trotz überwiegend durchgeführtem Training draußen im Stadion immer wieder vor große Herausforderungen gestellt, um den Trainings- und Wettkampfbetrieb aufrechtzuerhalten.

Zunächst wurde statt eines Trainingslagers in Tenero ein „Heimtrainingslager“ durchgeführt, bei



dem am Ende ein Trainingswettkampf stand.

Danach konnten im Juni, als gelockert wurde, zwei Sportfeste durchgeführt werden. Erfolgreich war dabei das Stabhochsprungmeeting der besten Nachwuchsathleten aus Baden-Württemberg, der Anklang war groß und es purzelten aufgrund der guten Bedingungen sehr viele Bestleistungen. Die VR-Talentiade wurde im „Coronamodus“ intern mit

den U12 durchgeführt und es fand sogar ein Endkampf im Herbst statt, so dass die jungen Athleten sich sogar mit den Besten aus Baden messen konnten.

Im September wurde dann auch noch ein Talentsportfest durchgeführt, bei dem u.a. den 13-



jährigen noch die Möglichkeit eröffnet wurde, in den Regionalkader zu kommen.

Was die Erfolge anbelangt, so konnten sich Fabien Braun und Lilly Geßler über ihre Qualifikation und Teilnahme an Deutschen Meisterschaften freuen. Fabien erreichte die Quali im Blockmehrkampf Wurf, wo sie einen achtbaren 8. Platz bei den Deutschen erreichte und Lilly entdeckte ihr Talent über die Langhürden und wurde hier Badische Vizemeisterin und nahm ebenfalls an den Deutschen Meisterschaften teil und wurde Elfte über 300m Hürden. Sie wurde für die Saison 2022 in den Nachwuchskader Baden-Württemberg berufen und wird in Stuttgart am Olympiastützpunkt gefördert.

Die Sportabzeichengruppe war zwar aktiv, aber es wurden deutlich weniger Abzeichen abgelegt. Die Saisonabschlussfeier musste coronabedingt abgesagt werden.

Training und Wettkämpfe unter Coronabedingungen

Das Training war in den Gruppen der U8 bis U12 nur zeitweise im Jahr möglich. Die anderen Gruppen konnten einigermaßen regelmäßig trainieren. In Baden gab es die sogenannte „late saison“, das heißt, dass die Wettkämpfe auf den späten Sommer und Herbst verlegt wurden und in abgespeckter Form stattfanden.

F-Kaderstützpunkt Engen

Im Regionalkader sind Pauline Arians und Mika Kemper, der in Mannheim im Oktober am Kadertest teilnehmen durfte. Regelmäßig am Samstag treffen sich die Talente des Bezirks in Engen und trainieren zusammen. Im Herbst umfasste die Gruppe

ca. 20 Talente, die neben den normalen Disziplinen auch im Stabhochsprung ausgebildet werden. Weiter wurde eine Talentfördergruppe für den gesamten Bezirk ins Leben gerufen, die die 11- und 12jährigen Talente fördern soll. Die ersten vier Trainingseinheiten fanden in Engen statt, aber auch an anderen Orten im Hegau. Auch hier sind einige Athleten aus Engen dabei.



Mit Schaffhausen bei der Schweizer Mannschaftsmeisterschaft aktiv.

Thomas Kamenzin und Luzia Herzig nutzten die Möglichkeit, für den LC Schaffhausen, unseren Partnerverein, bei der Schweizer Mannschaftsmeisterschaft in der Nationalliga B zu starten. Sie



konnten die Mannschaft verstärken und zusammen mit den Schaffhauser Athleten bei den Männern und Frauen die Schweizer Vizemeisterschaft feiern. Luzia holte bei ihrem Sieg im Stabhochsprung die volle Punktzahl.

Erfolge der Trainingsgruppe

Zwar entfiel die Sportlerehrung der Stadt Engen und auch des Bezirks, aber das hielt die Athleten nicht davon ab, hervorragende Leistungen zu erzielen. **Zwei Athletinnen sind im Landeskader:** Lilly Geßler (Hürde) und Luzia Herzig (Stabhochsprung)

Fabien in ihrer Spezialdisziplin



Die Süddeutsche Silberstaffel der WU16 mit Trainern

Viele Medaillen gab es in Lörrach bei den Badischen Meisterschaften der U16

In Löffingen wurde der Grundstein für gute Leistungen im Blockmehrkampf gelegt.



Die U16-Mannschaft der Mädchen wurde Badischer Vizemeister in der Mannschaft

Leichtathleten sind erfolgreich und viel unterwegs bei Sportfesten im ganzen Land.

VR-Talentiade Vorkampf in Engen und Endkampf in Denzlingen



Die stolzen Wettkämpfer der VR-Talentiade in Denzlingen mit T-Shirt



Luzia Herzig (Aktive)

2. Platz, BW Meisterschaften, Stabhochsprung, 3,90m, Ulm, 17.7.21

Thomas Kamenzin (Aktive)

3. Platz, BLV-Meisterschaften Aktive, 400m Hürden, 62,27s, Schutterwald, 24.7.21



Luca Hammer (U18)

3. Platz, BLV-Meisterschaften Aktive, 200m, 25,21s, Schutterwald, 24.7.21



Fabien Braun (U16)

- 8. Platz, DM Blockmehrkampf Wurf, 2474 Punkte, Markt Schwaben, 08.08.21
- 2. Platz, SLV-Meisterschaften, 4x100m, 51,64s, Frankfurt, 15.08.21
- 6. Platz, SLV-Meisterschaften, Kugelstoßen, 11,56m, Frankfurt, 15.08.21
- 1. Platz, BLV- Meistersch. U16, Blockmehrkampf Wurf, 2493 P., Konstanz, 17.07.21
- 1. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Blockmehrkampf Mannschaft, Konstanz, 17.07.21
- 2. Platz, BLV-Mannschaftsmeist. (BSMM) Gruppe 3, 4986 Punkte, Eppelheim, 25.09.21
- 2. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Speer, 32,38m, Lörrach, 24.07.
- 2. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Diskus, 28,25, Lörrach, 24.07.
- 3. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Kugelstoß, 11,25m, Lörrach, 24.07.
- 3. Platz, BLV-Meisterschaft U16, 4x100m, 51,73s, Lörrach, 24.07.



Emely-Marie Hoppe (W15)

- 2. Platz, SLV-Meisterschaften, 4x100m, 51,64s, Frankfurt, 15.08.21
- 8. Platz, SLV-Meisterschaften, 100m, 13,15s, Frankfurt, 15.08.21
- 1. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Blockmehrkampf Mannschaft, Konstanz, 17.07.21
- 2. Platz, BLV-Mannschaftsmeist. (BSMM) Gruppe 3, 4986 Punkte, Eppelheim, 25.09.21
- 3. Platz, BLV-Meisterschaft U16, 4x100m, 51,73s, Lörrach, 24.07.



Lilly Geßler (W15)

- 11. Platz, DM U16, 300m Hürden, 48,80s, 04.09.21
- 2. Platz, SLV-Meisterschaften, 4x100m, 51,64s, Frankfurt, 15.08.21
- 7. Platz, SLV-Meisterschaften, 300m Hürden, 47,64s, Frankfurt, 15.08.21
- 1. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Blockmehrkampf Mannschaft, Konstanz, 17.07.21
- 2. Platz, BLV- Meistersch. U16, Blockmehrkampf Wurf, 2398 P., Konstanz, 17.07.21
- 2. Platz, BLV-Mannschaftsmeist. (BSMM) Gruppe 3, 4986 Punkte, Eppelheim, 25.09.21
- 2. Platz, BLV-Meisterschaft U16, 300m Hürden, 46,78s, Lörrach, 24.07.
- 3. Platz, BLV-Meisterschaft U16, 4x100m, 51,73s, Lörrach, 24.07.



Michelle Czombera (W15)

- 2. Platz, SLV-Meisterschaften, 4x100m, 51,64s, Frankfurt, 15.08.21
- 1. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Blockmehrkampf Mannschaft, Konstanz, 17.07.21
- 2. Platz, BLV-Mannschaftsmeist. (BSMM) Gruppe 3, 4986 Punkte, Eppelheim, 25.09.21
- 3. Platz, BLV-Meisterschaft U16, 4x100m, 51,73s, Lörrach, 24.07.



Pauline Arians (W14)

- 1. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Blockmehrkampf Mannschaft, Konstanz, 17.07.21
- 2. Platz, BLV-Mannschaftsmeist. (BSMM) Gruppe 3, 4986 Punkte, Eppelheim, 25.09.21
- 2. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Diskus, 24,15m, Lörrach, 24.07.
- 3. Platz, BLV-Meisterschaft U16, Speer, 26,09m, Lörrach, 24.07.

Hanna Singer (W15)

- 2. Platz, BLV-Mannschaftsmeist. (BSMM) Gruppe 3, 4986 Punkte, Eppelheim, 25.09.21

Ausblick 2022

Seit 1. Januar 2022 ist Thomas Kamenzin neuer Abteilungsleiter Leichtathletik



Für das Jahr 2022 ist zu hoffen, dass die Einschränkungen, die den Sport ausbremsen, gelockert werden und das Trainingslager in Tenero möglich wird und die geplanten Veranstaltungen Bahneröffnung, Stabhochsprungmeeting im Rahmen des Baden-Württembergischen „Stabi-Cups“ und eine weitere Veranstaltung im Herbst.

Die Leistungsathleten haben fest Erfolge bei Landesmeisterschaften im Blick

